



Keine Sperrung der Grenzacherbrücke – Durchfahrt für Velos und Fussgänger*innen ermöglichen

Die geplante Sanierung der Grenzacherbrücke durch die SBB bedeutet für viele starke Einschränkungen: Während zwei Jahren wird die Brücke komplett, auch für Velofahrende und Fussgänger*innen, gesperrt.

Die SBB wollen die Brücke ersetzen, wie es sie heute gibt. Doch in der Zwischenzeit hat der Verkehr zugenommen, es kamen neue Nutzungen hinzu: Viele Kinder gehen oder fahren alleine zum Robi-Spielplatz, zum Pfadihaus und zum Tennistraining Für Velofahrer*innen ist heute dank der Sperrung der einen Spur viel Platz vorhanden. Dies fällt mit dem Neubau weg. Dann müssen sich Velofahrende den knappen Platz auf der Brücke mit Last- und Lieferwagen teilen, bei Tempo 60!

Für Fussgänger*innen wird das Überqueren der neuen, viel breiteren Abzweigungen gefährlicher. Gleichzeitig sind keine Fussgängerstreifen vorgesehen. Wir finden: Der geplante Ersatz der Grenzacherbrücke ist ungenügend geplant und muss dringend verbessert werden, so dass alle die Brücke während und nach dem Neubau sicher benutzen können.

Die Unterzeichnenden fordern vom Muttenzer Gemeinderat und der SBB,

- dass die Benützung der Grenzacherbrücke für Fussgänger*innen und Velofahrende auch während der Sanierung möglich bleibt und die Verbindung gewährleistet bleibt;
- dass beim Ersatz der Grenzacherbrücke für den Velo- und Fussverkehr eine sichere Verbindung geschaffen wird.

PLZ:	Ort:		Weitere Informationen erhalten (bitte ankreuzen)
Name, Vorname	Strasse, Nr.	Unterschrift	
1.			
2.			
3.			
4.			
5.			
6.			
7.			
8.			
9.			
10.			

Petitionskomitee: Roman Brunner, Muttenz; Florian Schreier, Birsfelden; Julie von Büren, Muttenz; Désirée Jaun, Birsfelden; Regula Meschberger, Birsfelden; Salome Lüdi, Muttenz;

Bitte so schnell wie möglich und bis **spätestens am 31. Juli 2021** zurücksenden an: Petitionskomitee, Julie von Büren, Eptingerstrasse 31, 4132 Muttenz (auch teilweise ausgefüllte Bogen).